

#### CABRI'AIR

ASSOCIATION LOI 1901 Agrément Jeunesse et Sports n° S-022-97 Affiliation FFVL n°14794

# Compte-rendu de réunion du Comité directeur le mardi 9 novembre 2010

Présents : Alain, Bédé, Christian, Florence, Hélène, Marie-Hélène, Mitch, Nanou, Philippe, Serge, Thierry, William, Secrétaire de séance : Nanou

### ORDRE DU JOUR = Préparation de l'AG

- 1) règlement du challenge du Vissou: ok pour les propositions faites lors de la dernière réunion, mise en observation de la question des 5 vols.
- Proposition d'être plus souple que la Fédé sur le délai de déclaration du vol qui est de 10 jours.
- Il faut déclarer le vol dès qu'il est fait et ensuite le « validateur » attend la validation de la FD pour prendre le vol en compte. Si le vol n'est pas validé par la CFD il est ensuite annulé sur le challenge.
- Cela devrait faire moins de travail car cela n'oblige plus à contrôler les traces.
- On pourrait sur le panneau du Vissou mettre une info sur le challenge et inciter les gens à déclarer même pour un petit vol et encourager à l'utilisation du GPS par une formation.
- Les 3 classements sont toujours d'actualité ; à mois de 20 km il n'est pas besoin d'un GPS.
- On présente le règlement aménagé à l'AG en expliquant notre démarche, et en motivant les gens sur leur participation.
- 2) proposer des animations en plus des habituelles (cheminements, emmagrammes, utilisation GPS ....) l'AG est là non seulement pour le bilan, mais aussi pour débattre sur les envies des adhérents, dans cet esprit, il est utile « d'amorcer la pompe » en faisant des propositions
- Thierry propose de faire une animation /formation pour déclarer correctement une trace à la CFD et il pense que ce serait sympa de coupler avec la projection d'un film.
- On pourrait également organiser des soirées cinéma sur le vol libre.
- Animation secourisme à refaire, c'est toujours bien de se remémorer quelques gestes fondamentaux...

#### 3) formations:

- les stages cross ont toujours la cote, il y a aussi des demandes pour un stage pilotage, il y aura certainement des demandes pour la formation brevet, et bi place
- Serge propose de faire un stage sur plusieurs week-ends avec Vincent. L'idée est de bloquer plusieurs week-end de 3 jours et de rebondir dès qu'il y aurait une date valable sachant qu'il faudrait prendre la décision rapidement avec des personnes motivées, radios qui marchent, qui sont en forme, accepter de faire des kilomètres, accepter de voler dans des conditions fortes..... Plusieurs personnes sont partantes sur l'idée. Il faudrait 7 pilotes. Il en parlera à l'AG en précisant clairement les conditions de vols et réservés aux pilotes confirmés.

## 4) La communication du club :

- Samedi 6/11, Hélène et les 2 secrétaires ont revu avec Pascal l'organisation du site internet lors d'une petite formation. Il y a des pages qui ne sont pas utilisées soit par ce qu'on en a pas pris l'habitude soit parce qu'il y a des rubriques qui se doublent. Par exemple le chapitre matos qui pourrait être suivi par Serge si ça lui dit!

Bref Il serait sympa d'avoir des personnes « chargées » des rubriques de manière à les faire vivre. A réfléchir...

- le lien entre les nouveaux arrivants au club ne semble pas se faire facilement, il faudrait qu'on travaille d'avantage cette question (questionnaires sur les attentes, courrier spécifique, actions...) .
- Relations avec Cabrières : on a commencé en douceur...
- \* deux bons pour des biplaces ont été donnés à la cave coopérative pour leur loterie
- \* Hélène a rencontré le responsable de l'espace Photo à la Coopérative de Cabrières qui nous propose de travailler avec lui et faire une expo de photo en lien avec notre activité et les paysages autour de Cabrières. Nous avons de bons photographes au club et ce serait bien et même important pour les relations avec Cabrières de faire quelque chose dans le village. C'est un projet à moyen terme...
- A ce propos, il faut reprendre contact avec la mairie et se décider à prendre en charge une réunion avec les habitants de Cabrières...

### 5) Bernard propose qu'on encourage un challenge à la SERANNE.

Will souligne qu'il a une carte de navette depuis 2008 qu'il n'a pas épuisée. Il pense qu'il n'y a pas assez de monde du club qui vole là bas. Il serait bien que ce soit un club local qui s'en occupe.

Hélène précise qu'elle a interpellé le CDVL lors de la dernière réunion de bureau pour qu'on essaie d'organiser des journées d'entretien à la Séranne avec tous les utilisateurs du site et qu'il est hors de question d'organiser à nouveau la semaine de distance de la Séranne si atterro et décos sont dans l'état où ils étaient en juillet (sauf atterro fauché au dernier moment par quelques vaillants volontaires). Même s'il est difficile de motiver les gens, le CDVLH doit inciter une dynamique.

#### 6) Tee shirt

L'an passé il y a eu demande de tee-shirt, la commande ne s'est pas faite par manque de temps . Que faisons-nous ? Sweet ? Hélène prospecte pour les supports. Partons sur le même graphisme ? Oui. Couleurs ? Eviter l'orange ! Faire des autocollants ? A voir. Il y a un lycée technique sur Nîmes qui font ce genre de travail. Thierry va se renseigner.

### 7) ORGANISATION concrète de l'AG:

- Apéro crudités = entrée.
- Possibilité d'une macaronade, BD voit un contact pour ce plat.
- Un chili con carne (William)
- Jean Marie a annoncé la possibilité d'un Roquefort
- Dessert : croustade à la pomme voir par Nanou, ou tartes aux fruits ou salade de fruits.
- Boisson à prendre à la coop de Cabrières

On précise le menu d'ici la semaine prochaine

Les volontaires se retrouvent samedi 27 novembre vers 10h30 au campotel pour préparation et derniers achats (mail de rappel dans la semaine qui précède).

Les trophées du challenge, ou de la fin d'année...:

William a pris en charge la fabrication d'une partie des trophées.

On continue à valoriser la meilleure progression dans chaque catégorie, la meilleure récup....

Si certains ont des idées à ce propos, c'est encore le moment.

Hélène apportera ordi portable, vidéoprojecteur et ampli pour la musique

On a oublié de parler de l'alimentation du feu de cheminée : il faudrait que ceux qui ont une réserve de bois apportent 2/3 bûches ou souches...



Fin de la réunion vers 21h suivie du repas = super soupe à la Flo (courge, châtaignes, gingembre, épices...), suivie de la salade Narbonnaise sous laquelle se cachait une croustade aux ceps du Moulinet, grillade de saucisses et patates au feu de bois, dessert aux petits choux de Mitch et tarte aux abricots de Serge ... sans parler de l'apéro avec les olives et cacahuètes de Thierry Une bonne soirée, merci à tous!